



唐松小だより

平成二十四年十一月号

新見南中学校区学校間連携会議より

昨年、新見南中学校区内の保育園・幼稚園・小学校・中学校として新見高校が立ち上げた連携会議が、今年も岡山県共済高校を加えて、活動を継続しています。

岡山県では暴力行為や不登校の発生比率が全国と比較して高く、学力学習状況調査結果は、関係者の努力にもかかわらずなかなか改善されません。新見市では、落ち着いた学習環境の中で子どもたちは学習に取り組む、県内では上位の成績です。

南中学校区では、昨年、「規則正しい生活リズムの確立と家庭学習定着のための目安表」を作成しましたが、改めて「親子のふれあいや関わり」「基本的な生活習慣」「家庭学習の時間」について検証し、地域をあげて考え、地域や家庭と学校とが同じ土台の上で、一層、子どもたちにしつかりとした学力をつけるよう知恵を出し合いたいと思います。

現在、南中学校区の教職員や保護者を対象とした講演会の開催を計画中です。また、ご案内いたしますので積極的に参加をお願いいたします。

新見地区音楽会



11月14日に、まなび広場にいみで新見地区小中学校音楽会が行われ、本校からも3～6年生28名が参加しました。

今年も、唐松小学校として参加する最後の音楽会です。「聴いてくださる人の心に唐松小学校の姿を深く刻めるように。」を合い言葉に、選曲をし、練習に励んできました。



本番では、大舞台で緊張もありましたが、笑顔と心のこもった演奏を意識し、全員が一つになる歌声と合奏を発表することができました。そして、終わった後の子どもたちの顔からは、満足感が伝わってきました。



鬼山城に登りました。抜けるような晴天のもと、地域のみなさんと「校歌にある鬼山城」に登りました。途中、急峻なところもありましたが、約一時間ほどで山頂に到着しました。山頂では、参加者全員で唐松小学校校歌を大合唱しました。



避難訓練(防犯教室)

10月25日(木)に、石蟹駐在所の香山さんと新見警察署の林スクールサポーターさんに指導していただき、不審者侵入に備えた避難訓練を行いました。告知器での関係機関(警察署や教育委員会など)への通報も確認されました。

子どもたちは、避難訓練の後、いざという場合の間合いについて直接指導していただきました。



12月の主な行事予定

- 2日(日) 学芸会
- 3日(月) 振替休業日
- 6日(木) 明新小との交流会
- 13日(木) 参観日(授業参観と全体会)
- 18日(火) 生活伝承講座(しめ縄飾り作り)
- 21日(金) 給食最終日 個別懇談(希望)
- 1月8日(火) 授業開始

12月

一斉下校時刻の変更

- 13日(木) 14時40分下校
- 21日(金) 13時10分下校

唐松学区防犯組合連合会

「防犯パトロール」

予定の日 12月11日(火)

唐松学区振興会

「安全パトロール」

予定の日 12月14日(金)

お世話になります。

ありがとうございます

スクールバス試乗会を開催しました。

11月10日(土)に行いました。今回は、通学用バスの運行経路について、保護者も含めて検討するため、愛児会の要請に基づいて、新見市教育委員会が開催しました。

安全で、より効率的な運行経路と乗降場所をこれから検討の上、決定します。12月参観日の際には、保護者のみなさんの要望をまとめる予定です。



平田君が、唐松小学校の柱の一つとして、今年も活躍しました。おかげで、今年も多くの児童が、唐松小学校の伝統を継承し、成長しています。

また、今年も多くの児童が、唐松小学校の伝統を継承し、成長しています。

また、今年も多くの児童が、唐松小学校の伝統を継承し、成長しています。